



**Selon les informations rapportées par le très sérieux site Africa Foot United, l'attaquant camerounais Franck Magri est incertain pour le premier match du Cameroun face à la Guinée Conakry à CAN 2023 en Côte-d'Ivoire. Le joueur souffre d'une légère déchirure à une cuisse, ce qui suscite des inquiétudes au sein du staff technique et parmi les supporters camerounais.**

La situation de Franck Magri a été tenue secrète jusqu'à présent, avec aucune communication officielle de la fédération camerounaise de football. Cependant, selon Africa Foot United, le joueur s'est déjà entraîné à l'écart du groupe, ce qui laisse présager une blessure sérieuse. Les prochains jours seront cruciaux pour évaluer la possibilité de voir l'attaquant du TFC apte à participer à cette rencontre cruciale pour les Lions Indomptables.

Les membres du staff médical et technique se montrent très dubitatifs quant à la présence de Magri sur le terrain lors du match contre la Guinée Conakry lundi prochain. Les séances d'entraînement à venir seront scrutées de près pour évaluer l'état physique du joueur.

Cette série de malchances pour les attaquants camerounais, avec la non-convocation de Choupo-Moting et la blessure de Vincent Aboubakar, crée une certaine tension dans le camp des Lions Indomptables. Les supporters espèrent que Franck Magri pourra se rétablir à temps pour aider l'équipe à remporter cette compétition importante.